
 
 

Protokollauszug 
aus der 

56. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 
Bauen  

vom 08.11.2011 

 
öffentlich 
Top 5 Berücksichtigung baukultureller Belange bei der Modernisierung und  bauli-

chen Ergänzung bei der aus den 1950er - Jahren stammenden zweige-schos-
sigen Wohnanlage in der Wollestraße / Jutestraße, bestehend aus mehreren 
angerartig angeordneten Einzelhäusern. 
 
 

 
Herr Pfrogner äußert Bedenken im Hinblick auf den behutsamen Umgang mit der Baukultur im 
Zusammenhang mit der Sanierung. 
 
 
Herr Beck stellt die Situation mit den Gebäuden und den Ergänzungen dar. 
 
 
Im Ergebnis einer kontroversen Diskussion wird die Verwaltung gebeten, mit der PRO Potsdam 
Kontakt aufzunehmen (hinsichtlich der Durchführung einer Veranstaltung zwischen der PRO 
Potsdam, den Bewohnern, Verwaltung und interessierten Bauausschussmitgliedern). 
 
 
Herr Goetzmann sagt zu, die Bitte zur Organisation eines solchen Termins an die PRO Pots-
dam heran zu tragen. 
 
 
 

 


